JUSTO DE LA CUEVA ALONSO

EL SABADO A ESTELLA CON IÑAKI ALDEKOA



El sabado 30 de abril Estella será una fiesta. Se celebra el dia de HB , el DIA DE HERRI BATASUNA DE ESTELLA Y SU MERINDAD. Y habrá una gran Fiesta-Mitin en la Plaza de Toros.

Será una fiesta. Por muchas razones.

Desde luego porque siempre es una fiesta cuando varios centenares de vascos se reunen (como se hara en Estella a las dos de la tarde en la Plaza de Tosos) para comer y beber juntos ,rebozando y mojando los manjares con la explosion de la alegria y la fraternidad y el compañeris—mo. El "Calderete" herrikoia caldeará los corazones tanto como las tripas.

Tambien porque ver bailar HERRI BATI DESAFIOA (DESAFIO A UN PUEBLO) a su creador el EUSKAL BALLETA DANTZARIEN BATASUNA no es solo contemplar un balleta magistral que ha cosechado triunfos y aplausos esplendorosos por Europa. Es ver la magia del arte vasco expresando, trenzando en el aire, la impalpable pero tan densa voluntad de vivir soberana y libremente del pueblo trabajador vasco.

Tambien porque el conjunto de rock LAS F.O.P. no es solo un brioso, valioso y brillante conjunto musical vasco. Sino tambien la encarnacion viva y artistica de una juventud vasca que conjuga su existencia antisistema con su instalacion en la modernidad y su práctica que demuestra que se puede y se debe encontrar una forma inequivocamente vasca de hacer todas las cosas y hacerlas bien ademas. LAS F.O.P. con HB. Demasié.

Tambien porque el grupo de estelleses que representará en clave de farsa "HISTORIAS DE LEMONIZ" hará mucho más que interpretar una farsa. Convocará a la Plaza entera a que participe en la representacion jocunda de lo que es una lucha vital para el pueblo vasco. Que está ganandola gracias a la combinacion de la lucha de masas y la lucha armada.

Pero ese sábado , mañana 30 de abril de 1983, será Estella una fiesta por otras y muy importantes razones.

La primera , porque la eledcion de la Plaza de Toros como local para la Fiesta-Mitin de HB de Estella es mucho mas (aunque tambien lo sea) que un atrevimiento y un órdago ante el riesgo de no llenarla. Esa eleccion tiene una fuerte carga simbólica. Porque hace mas de medio siglo que esa Plaza de Toros no se escoge para un mitin político. 52 años casi



desde que el 14 de junio de 1931 la Magna Asamblea de Ayuntamientos Vascos de después de aprobar en un teatro estelles el proyecto de Estatuto Vasco que por eso se llamaria siempre "de Estella", fueron a esa Plaza a ese mitin. 52 años despues una fuerza toma la antorcha, recoge el testigo y vuelve a enarbolar en la Plaza de Toros de Estella la bandera de Euskadi.

Y no por casualidad esa fuerza politica es , precisamente, HERRI BATASUNA. La única fuerza política que mantiene nítidamente en alto , sin ambigüedades ni disimulos, la bandera de la independencia de Euskadi, la negacion de la division de Euskadi entre dos potencias extranjeras, el rechazo vibrante a participar en el siniestro intento de realizar otra mutilacion mas, la más dolorosa de consumarse, la que pretende arrancar de Euskalerría la casa del padre, la tierra madre del pueblo vasco: Navarra.

Sí . Estella será una fiesta el sabado 30 de abril. Y los estelleses esperamos por cientos la llegada a esa Plaza de Toros de los hermanos vascos de todos los herrialdes. A compartir con nosotros mesa y manteles y fiesta. A unir sus brazos a los nuestros para que la bandera de Euskadi suba muy alta y muy firme sobre el albero de la Plaza.

Tambien habrá (y ha sido sin duda un premio de la Historia a la fé estellica) un hombre , un vasco, un compañero , en esa plaza ,cuya sola presencia hara del dia una fiesta. Iñaki ALDEKOA , nuestro compañero. Iñaki ALDEKOA , el rehen que guardaban en las prisiones españolas. Iñaki ALDEKOA, el parlamentario de HB que por serlo nos ha representado a los navarros allí donde estan , donde se llevan , donde los meten, los mas limpios vascos, los mas claros , los mas recios, los mas valiosos vascos: las mujeres y los hombres vascos presos. Los gudaris presos por Euskadi, por amar a Euskadi, por luchar por Euskadi.

Abrazar a & Iñaki en Estella , ver a Iñaki en Estella, oir la voz lúcida , valiente , acerada y certera de Iñaki en Estella el sábado, hará de ese sabado 30 de abril una fiesta. Al saludarle a él saludaremos a todos los gudaris que siguen presos jurando en su presencia que nunca, nunca, nunca, jamas , jamas , habrá paz en Euskadi mientras no vuelvan , con los honores que se han ganado, a su tierra, con los suyos, a una Euskadi libre, independiente, reunificada, socialista y euskaldun.

Las semillas de ese futuro, las semillas de la revolucion socialista en la Euskadi independiente, están ya plantadas entre nosotros por esos gudaris y por los cientos de miles de vascos que luchan con ellos. Vasco, Vasca,

el sábado 3o de abril , vente a Estella. Te esperamos. Sera una fiesta.